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 胡平老师简介 

    胡平老师，姓胡名平，在离职前是新东方最具传奇色彩的励志派名师，新东方集团优

秀教师，主教托福、雅思和赛达的写作与词汇。在新东方教学 8 年，教学效果甚佳。其中

不乏很多满分学员。 

    胡平语：其实不管是托福作文，还是雅思作文，还是六级作文，多写才是王道，作文

不写，不修改就没有提高。有志者事竟成！ 

    积极的人生看我的；信胡平,得高分！哈哈哈！！ 

    更多更新的托福机经预测请查看胡平老师的网页： 

博客： http://blog.sina.com.cn/nohuping    微博： http://weibo.com/nohuping             

@胡平托福雅思名师  上面会及时更新最新的托福机经预测 

胡平托福雅思 VIP工作室简介： 
    胡平工作室于 2011年 7月 1日正式面世，目前为止已经送出托福雅思 vip

学员 1000 多名，针对 2014 年全年，我们所有学员的总分平均提分 17.94 分，

具体如下： 
学员分数段 平均提分 听说读写每个单项平均提分 

60分以下 26.72分 6.39到 6.88之间 

60到 70分 24.47分 5.83到 6.70之间 

70到 80分 21.32 5.16到 5.52 

80到 90分 16.46分 3.84到 4.28之间 

90到 100分 8.86 2.01到 2.46之间 

100到 105分 4.26 本阶段学生，听力阅读已经接近满分，基本上到工作室补口语

与写作单项，每个单项平均提分 2.13分 

    工作室地址：贺龙体育馆南门！ 

本次托福机经说明： 
（1）本次预测版本适合于参加 2015 年 5 月大陆地区托福考试的考生，请结合

《应急版》和《小范围》共同学习。 

（2）胡平托福机经预测是胡平老师总结以往托福考试的重复规则，尤其是今年

的出题规律，划分的托福考试范围。 

（3）胡平机经分为“大范围”、“小范围”和“应急版”三种。本册为大范围，

题量较多。为了减轻考生负担，精选了部分题库组成“小范围”。另外，在每次

考试前都将出版“应急版”，其中只有极少数的题库，以供考前紧急学习之用。 

（4）“大范围”和“小范围”每月一次，“应急版”每次考试前出版一期，请结

合使用。 

（5）本托福机经可以随意转载。 

（6）最关键的是：请大家不要过分相信机经预测，努力提升实力才是王道！ 
  

http://blog.sina.com.cn/nohuping
http://weibo.com/nohuping
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 第三部分：口语 

一、简答题： 

1、  
【英文版】some answer the phone and text a message in the middle of the conversation, what 
do thing this behavior, good or not 

2、  
【中文版】你认为作为老师最重要的是需要什么品质？ 
【英文版】What is the most important quality the teacher should have? 

3、  
【中文版】你同不同意找朋友要选择有相同的爱好的人？ 
【英文版】Would you like to make friends with the same interests or the one with different 
interests? 

4、  
【英文版】Which of the following do you think is the most important for maintaining good health? 
Doing exercises, eating healthy food, or going to bed early? 

5、  
【中文版】在学校里喜欢什么活动 

6、  
【中文版】艺术家要天分吗 

7、  
【英文版】Do you agree or disagree that it is acceptable that students disagree with their 
instructor? 

8、  
【英文版】What new skill would you like to learn? Explain why this skill would be good for you to 
have. 

9、  
【英文版】ome people plan every detail of their vacation in advance. Others prefer to leave most 
details flexible or open to chance. Which do you think is better and why? 
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10、  
【英文版】 Which do you think is more important for someone to be successful: taking risks or 
making safe decisions? 

11、  
【英文版】 Which of the following do you think is the best way to get to know a new school? 1. 
Joining a one-day campus tour 2.  
Spending a weekend on the campus play field 3.Auditing lectures? 

12、  
【英文版】If you were given an empty piece of land, would you rather using it to build a garden 
or a playground for children? 

13、  
【英文版】 Do you agree or disagree with the statement? If you want to be successful in running 
a business, it is important to have a friendly and outgoing personality. 

14、  
【英文版】Do you agree or disagree The most important influences that young adults have are 
from their families. 

15、  
【中文版】什么东西对友谊最重要，loyalty, honest , humor 

16、  
【类型】成功 
【胡平曰】你不理财，财不理你 
【中文版】你朋友突然天上掉馅饼地获得了一笔钱，问你他该怎么处置这笔钱，你怎么建议？ 

17、  
【类型】成功 
【英文版】What are the most important qualities that a successful leader should have? 

18、  
【类型】成功 
【英文版】 Do you agree or disagree with the following statement? Cell phones are necessary in 
order to run a successful business. 

19、  
【类型】成功 
【中文版】天赋是不是可以决定成功失败 
【另一个版本】  
【中文版】运动方面成功，要靠身体上的天赋还是只靠努力就行？ 
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【英文版】Some people think that innate talent is important to a sportsman. Others think that 
working hard is more important. What is your opinion and why? 

20、  
【类型】成功 
【胡平曰】拖拉其实不重要 
【中文版】你更喜欢在截止日时完成工作？ 
【英文版】Do you prefer finish your work long before the due time 
【另一个版本】  
【中文版】你喜欢早做完事情还是等到快到 deadline在做, 为什么, 你的意见是什么 

21、  
【类型】成功 
【胡平曰】并行还是串行 
【中文版】一段时间内喜欢专攻一件事还是同时做好几个 works or projects 

22、  
【类型】成功 
【胡平曰】口而诵，心而惟。朝于斯，夕于斯 
【中文版】你喜欢早上还是晚上做作业 
【英文版】when do you prefer to do your assignment, moring or eneving 

23、  
【类型】成功 
【胡平曰】正能量 
【英文版】describe on positive experience and the result 

24、  
【类型】成功 
【胡平曰】下定决心，不怕牺牲，排除万难，去争取胜利 
【中文版】讲述一个你学到新东西的过程，你是怎么克服困难学到的或者你怎么学习新科目，

举例子说明 

25、  
【类型】吃货 
【胡平曰】教小孩子成为吃货 
【中文版】给三个方案，问你选择哪个，为啥。1. 一个 recycle program， 2.教小孩子种菜， 
3.教小孩子怎么吃饭更健康。 

26、  
【类型】吃货 
【中文版】学校食堂要改变食谱，提供更多，health.low calories meals. 
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27、  
【类型】吃货 
【中文版】喜欢尝试新 FOOD，还是避免尝试。 

28、  
【类型】吃货 
【中文版】你推荐学校食堂增加什么食物 
【英文版】What kind of food do you recommend to add to food menu on campus cafeteria? Use 
Examples and details to support your response. 

29、  
【类型】吃货 
【胡平曰】外卖不给力，不如自己做饭吃？ 
【中文版】在家吃饭和在饭店买着吃，哪个好，列出优缺点。 

30、  
【类型】宠物 
【中文版】养宠物好不好,你可以收获什么好处. 大致意思是 Is that good to feed a dog or a 
cat. What can you benefit from such an experience? 

31、  
【类型】地域 
【中文版】在城市当中你最喜欢哪个 area。 

32、  
【类型】地域 
【胡平曰】农村的娃，城里的娃 
【中文版】children 在 rural area长大好还是 city长大好, 
【英文版】Some people believe that it is better for children to grow up in big cities. Others 
believe that it is better for children to grow up in small towns or rural areas. What is your opinion 
and why? Use specific reasons and examples to support your response. 

33、  
【类型】地域 
【英文版】 Do you prefer to do a job which requires you to travel a lot, or a job that allows you 
to work at a fixed location? 

34、  
【类型】地域 
【英文版】Some students prefer to study in a library. Others prefer to study at home or in 
dormitories. Which way do you prefer and why? Include reasons and details in your response. 
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35、  
【类型】地域 
【中文版】长期住一个地方还是住在不同地方 
【英文版】live in different cities or live in one place 

36、  
【类型】地域 
【胡平曰】学区房，地铁口，步行上班。 
【中文版】选择住处？离学校近，离家近，还是离交通枢纽近？ 

37、  
【类型】地域 
【中文版】又新又大的房子离学校远，又旧又小的房子离学校 5分钟，选哪个 

38、  
【类型】地域 
【中文版】你是喜欢住在 noisy areas 但是周围有 transportation shops还是住在偏远的 quiet 
areas 

39、  
【类型】地域 
【英文版】Some people prefer to live in a place most of their life. Other people prefer to move to 
different places. Which do you prefer and why? Use specific reasons and examples to support 
your response. 

40、  
【类型】电话 
【中文版】你是喜欢用电子邮件还是用电话和朋友家人沟通？ 

41、  
【类型】电影 
【中文版】喜欢的电影，电视角色。我理解是指ＣＨＡＲＡＣＴＥＲ是指演员在片中或书中

刻画的人物 
【英文版】decribe a charater in a book，film , poem, explain why you like it 

42、  
【类型】方法 
【英文版】a busy schedule or a lighter schedule, which one do u perfer? 

43、  
【类型】个人与团体 
【胡平曰】你和你的小伙伴一起面对困难 
【中文版】当遇到困难时是自己做还是找伙伴大家一起做？ 
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44、  
【类型】个人与团体 
【中文版】好像是说有些学生喜欢聚在一起做事情，比如做作业讨论什么的，但是有些人喜

欢自己做这些事。问你更倾向于哪一个，还是要理由的。 

45、  
【类型】个人与团体 
【胡平曰】一个人的时候，不是不想你 
【中文版】喜欢一个人旅行还是跟 family一起，Why? 

46、  
【类型】个人与团体 
【英文版】do you prefer large class with more people or small class? 

47、  
【类型】个人与团体 
【英文版】Do you prefer to participate in activities alone, or with a team or group? 

48、  
【类型】个人与团体 
【胡平曰】小姑独处本无郎 
【中文版】你喜欢喝家人、朋友在一起还是喜欢独处 
【英文版】would you like to spend time with family or friends rather than alone and why ？ 

49、  
【类型】个人与团体 
【英文版】which of the following activities would you do with friends rather than alone? Taking a 
walk, watching a movie or traveling. 

50、  
【类型】个人与团体 
【英文版】 Suppose you are to choose between two jobs with equal amount of time and pay. 
One job requires you to work with other employees in a group and the other requires you to 
work individually. Which do you prefer 

51、  
【类型】个人与团体 
【英文版】 Which of the following activity do you prefer to do alone rather than in a group? 
Study, shopping, exercise. 

52、  
【类型】个人与团体 
【英文版】Do you prefer a job which requires you to communication with others, or do you 
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prefer a job where you work alone. 

53、  
【类型】个人与团体 
【中文版】在国外留学，有的同学喜欢独居或者与朋友居住，有的同学喜欢与当地家庭住在

一起。 
【英文版】Some students prefer to live alone or live with their friends when they study abroad. 
Other students prefer to live with local family when they study abroad. Which way do you prefer 
and why? 

54、  
【类型】沟通 
【中文版】是否喜欢和长辈（叔叔阿姨爷爷奶奶）聊天 

55、  
【类型】购物 
【胡平曰】购物地点 
【中文版】你喜欢去哪里购物 
【英文版】Where do you prefer to go shopping? 

56、  
【类型】互联网 
【中文版】INTERNET对社会有较大的影响，你觉得呢？ 

57、  
【类型】互联网 
【中文版】如果你有信息需求，你更倾向于找 Instructor 还是 book还是 internet。 

58、  
【类型】互联网 
【胡平曰】网购 
【英文版】disadvantage of shopping on line. 

59、  
【类型】环境 
【中文版】如何减少温室气体排放，air pollution现在这么严重，怎么办 

60、  
【类型】环境 
【中文版】我们现在社会面临着很严重的环境问题，选取一个你认为有用的方法来 save our 
planet。 
【另一个版本】  
【中文版】有个 group要保护环境，你能提供哪些建议？ 
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61、  
【类型】计算机教学法 
【中文版】禁止学生带笔记本电脑（laptop）优缺点 
【英文版】not allow students use computer in class 

62、  
【类型】计算机教学法 
【中文版】学校应不应该要求学生准备笔记本电脑 
 
学校让每个学生买个笔记本电脑，而不是去机房用公用的，你喜欢哪种？ 

63、  
【类型】记一件有意义的事 
【中文版】描述你生活中的一个最令人难忘的成功。解释为什么这对你很重要。或者描述一

个你所遇到的困难，如何克服它的成功 
【英文版】Describe a most unforgettable success in your life. Explain why it was important to 
you.OR Describe one difficulty you have encountered and how you overcame it sucessfully. 

64、  
【类型】记一件有意义的事 
【中文版】描述你想做但却从没做的事情 
【英文版】描述 a time you are trying to do something that you have never do 
【另一个版本】  
【英文版】Describe a job or career that you admire but do not want to take 

65、  
【类型】记一件有意义的事 
【中文版】你遇到了困难，请描述你是怎么解决这个困难的 

66、  
【类型】记一件有意义的事 
【中文版】讲述家人和朋友帮助你的事情，解释为什么这个对你的意义 

67、  
【类型】记一件有意义的事 
【中文版】一个重要经历。解释＋为什么 

68、  
【类型】记一件有意义的事情 
【中文版】说失望的经历 

69、  
【类型】技术 
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【中文版】单车会不会被现代工具取代 

70、  
【类型】技术 
【中文版】生活中的 make your life easier 的 tool \equipment\object 

71、  
【类型】技术 
【中文版】机器人 useful or not； 

72、  
【类型】技术 
【中文版】computer、airplane、TV（谢谢补充）选择一个在你国家最有用的。 
【英文版】 
Which technology has made the greatest impact on people's life in your country? Airplane，
computer or television. Use specific reasons and examples to support your response. 

73、  
【类型】家庭 
【胡平曰】长的不像的去做亲子鉴定 
【中文版】都说 family长得像啊，用 example和 detail说说 

74、  
【类型】家乡 
【中文版】说一个家乡你最喜欢的 area in your city 

75、  
【类型】建议 
【英文版】What will you suggest your friend if he comes to your country to study aboard? 

76、  
【类型】建议 
【中文版】你朋友要弄一个大型的什么，然后没有足够的钱，你会建议他怎么样！ 

77、  
【类型】建议 
【英文版】If you are recruited as a volunteer to help the community protect the environment, 
which tasks you will choose to do? 1. Pick up trash on the street; 2. Plant trees and flowers; 3. 
Teach children to protect and be friend with the environment. 

78、  
【类型】健康 
【中文版】政府该不该花钱鼓励公民过上健康的生活方式。 
【英文版】问 Government 该不该 spend money on encouraging citizens to lead a healthy 
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lifestyle。 

79、  
【类型】教育 
【胡平曰】苏老泉，二十七，始发奋，读书籍 
【中文版】老年人接受高等教育和获得大学学位是永远不会太晚 
【英文版】It is never too late for an old people to receive high education and to get a university 
degree. Use specific reasons to support your answer. 

80、  
【类型】教育 
【胡平曰】从明天开始，开始努力学习 
【中文版】你认为过去还是现在学习，哪个更重要 
【英文版】do you think learning events take place in the past or present is more important 

81、  
【类型】教育 
【胡平曰】毛主席在菜市场学英语 
【中文版】有的人喜欢一边听音乐一边学习和工作，有的人喜欢在安静的环境学习或工作，

你喜欢哪种方式为什么？有理由和细节在你的回应 
【英文版】Some people prefer to listen to music while they are studying or working. Others 
prefer to stay in a quiet place while they are studying or working. Which way do you prefer and 
why? Include reasons and details in your response. 

82、  
【类型】教育 
【胡平曰】读死书，死读书，读书死 
【中文版】一个学校成功与否取决于他是否有很多的 textbook。 

83、  
【类型】教育 
【中文版】说有的大学生喜欢选 school work，有的喜欢选 club的等。问选哪种好，为什么。 

84、  
【类型】教育 
【胡平曰】防火防盗防师兄 
【中文版】first year student是和高年级学生一起住好还是不一起住好？ 

85、  
【类型】教育 
【胡平曰】近朱者赤，近墨者黑 
【中文版】觉得家庭和朋友，哪个对 young adult影响大，为什么 
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86、  
【类型】教育 
【胡平曰】万般皆下品,唯有读书高 
【英文版】Do you agree or disagree that to be successful, a person should study in the university 

87、  
【类型】教育 
【中文版】怎么 improve 国家的 education system 给出你们国家用的方式解释 

88、  
【类型】教育 
【英文版】some people think students should study in classroom and other believe they should 
visit museum and zoo, which one do you like? 

89、  
【类型】教育 
【中文版】以下三种活动，哪种对学生更好 1. A field trip 2. A home tutoring session 3. A 
presentation given by a local leader 

90、  
【类型】教育 
【中文版】你的朋友在商学院学习，但是他喜欢玩乐器。你各个建议，他应该继续学习商学，

还是改学乐器。 

91、  
【类型】教育 
【胡平曰】新东方课堂？ 
【英文版】 Do you agree or disagree with the statement? Teachers should make their lessons 
fun. 

92、  
【类型】教育 
【英文版】Your university is planning to allow students to watch TV in theirs dormitories. What is 
your opinion and why? What are the advantages and disadvantages of watching TV in 
dormitories. Include reasons and examples to support your response. 

93、  
【类型】教育 
【英文版】Do you agree or disagree with the following statement? University education is more 
important than it was in the past. 

94、  
【类型】教育 
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【中文版】是否建议朋友 drop out of university。 

95、  
【类型】教育 
【中文版】在 deadline之后交作业是否给低分。 

96、  
【类型】教育 
【英文版】Some people believe that teachers should communicate with students in class. Others 
believe that teachers should communicate with students by sending emails. Witch why do you 
think in better and why? 

97、  
【类型】教育 
【胡平曰】喜欢菜鸟老师还是老鸟老师 
【中文版】希望有经验的老师教自己，还是新手老师教自己。 
【另一个版本】  
【中文版】你喜欢有很多经验的老师 还是没有经验的老师？ 

98、  
【类型】教育 
【英文版】Someone perfer to have classes on the day and do parttime job in the evening while 
others perfer have classes in the evening and do a parttime job on the day. Which would you 
perfer? 

99、  
【类型】教育 
【胡平曰】力所能及的劳动 
【英文版】children should do housework when they are old enough 

100、  
【类型】教育 
【中文版】有人喜欢主观题，有人喜欢客观题，你呢？ 
【英文版】Some students prefer to take a essay question where they must write an essay to a 
question. Other students prefer to take a test with objective questions. Which type of exam 
question do you pefer? 

101、  
【类型】介绍 
【中文版】你想做什么样的志愿者 

102、  
【类型】介绍 
【中文版】描述你的决定。你怎么做出这样的决定？你怎么解决呢？ 
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【英文版】Describe a decision you made. How you made that decision? How you solve it? 

103、  
【类型】介绍 
【中文版】你喜欢学校的那点 

104、  
【类型】介绍 
【胡平曰】暑假学托福 
【中文版】在 summer vocation,有些学生留在学校学习，有些去 take a job或者 relax，你呢？ 

105、  
【类型】介绍 
【英文版】Which do you think is the largest challenge in university for students,explain 
(1)Being away from family 
(2)have no time to relax 
(3)making new friends 

106、  
【类型】介绍 
【英文版】where do the people in your town go to relax? 

107、  
【类型】介绍 
【中文版】你如何让你自己保持高兴：1.Spending time with friends and family 2 .Studying by 
yourself 3. Exercising 

108、  
【类型】介绍 
【中文版】Do you prefer to have classes in the morning or in the afternoon? 

109、  
【类型】介绍 
【中文版】如果有机会观摩参与一个工作你选择参与那个，实验室，business office ，演播
室？ 

110、  
【类型】介绍 
【中文版】描述下你想去的 restaurant或者 cafe需要具有什么 qualities. 

111、  
【类型】介绍 
【中文版】 给家乡的学校推荐一种课外活动 
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112、  
【类型】介绍 
【中文版】你们国家教育的强项 What is your strength your country education? 

113、  
【类型】介绍 
【中文版】 
你认为最 important的信件或者诗歌。 

114、  
【类型】介绍 
【中文版】你喜欢的学习地方 

115、  
【类型】介绍 
【中文版】如果让你做一件改善社区的事情, 你打算做什么? 

116、  
【类型】介绍 
【中文版】描述一下你的MODEL人物 

117、  
【类型】介绍 
【英文版】Describe an art such as song or painting that gives you long lasting impression. 

118、  
【类型】介绍 
【英文版】if you can have a part-time job at the university what position would you choose? 
 
a lab assistant, a campus tour guild or a library assistant? 

119、  
【类型】介绍 
【中文版】讲你喜欢的一种放松的方式； 

120、  
【类型】介绍 
【英文版】Describe one of the difficulties in which you received help from your family, friends or 
classmates and please give specific details to describe how their suggestion helped you. 

121、  
【类型】介绍 
【中文版】你喜欢啥，杂志，电视，报纸 
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122、  
【类型】介绍 
【英文版】Which campus improvement do you suggest your school to invest in ? Swimming pool, 
cafeteria or dormitory. 

123、  
【类型】介绍 
【胡平曰】房间 
【中文版】Favorite room 介绍你最喜欢的房间，可以是你自己的卧室或是其他的 

124、  
【类型】介绍 
【胡平曰】吃货 
【英文版】Your friends want to change him or her diet habit, what are some suggestions that you 
would give? 

125、  
【类型】介绍 
【胡平曰】老师 
【中文版】说一个你喜欢的老师，以及你为什么喜欢。 

126、  
【类型】介绍 
【胡平曰】你有什么不开心的事情，说出来让大家开心一下 
【中文版】当你遇到困难时会和谁说 

127、  
【类型】介绍 
【胡平曰】你是电,你是光,你是唯一的神话, 
【中文版】最喜欢的影星或歌星 

128、  
【类型】介绍 
【中文版】介绍一个和你最不一样的 family member 

129、  
【类型】介绍 
【英文版】Describe a person who alway makes you laugh. Explain why the person is funny. 
Include details and examples in your explanation. 

130、  
【类型】介绍 
【英文版】Describe a person whom you would like to spend time with. Explain why you would 
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like to spend time with this person. Include reasons and details to support your response 

131、  
【类型】介绍 
【中文版】你生命中的重要日子 
【英文版】important day in your life why? 

132、  
【类型】介绍 
【英文版】Describe a day you enjoy most or most special for you 

133、  
【类型】介绍 
【胡平曰】一年有 365个日出 
【英文版】what time in a year you like most? 

134、  
【类型】介绍 
【中文版】谈论一本你还没有读但是却认为非常重要的书 
【英文版】Talk about a book you have not read but you want to because it is important。 

135、  
【类型】介绍 
【中文版】decribe a charater in a book，film , poem, explain why you like it. 

136、  
【类型】介绍 
【中文版】你喜欢穿什么样的衣服 

137、  
【类型】介绍 
【胡平曰】玩耍 
【中文版】喜欢的一个玩偶或游戏 

138、  
【类型】介绍 
【胡平曰】阳光灿烂的日子 
【中文版】在天气晴朗的日子，最喜欢到那个 outdoor place去做运动 

139、  
【类型】金融 
【英文版】If you have some extra money, what would you do, save it or spending it? 



胡平老师机经预测 
新浪微博：@胡平英语，@胡平托福雅思名师        2 0 1 5 年 5 月大范围 

电话：18273139911（胡老师）18073139680（美老师）17608401360（欧阳）0731-88598326 

19 
 

140、  
【类型】礼物 
【胡平曰】己所不欲，勿施于人 
【中文版】准备自己喜欢的礼物还是朋友喜欢的礼物 
【英文版】你是愿意 carefully choose the gift which your friends like or choose whatever you 
like？ 

141、  
【类型】礼物 
【中文版】自己做的礼物和买的礼物，哪个更有意义。 

142、  
【类型】旅行 
【胡平曰】居无定所 
【中文版】是喜欢呆在一个国家还是不同的国家？ 

143、  
【类型】旅行 
【中文版】上大学前旅游一年，好不 

144、  
【类型】旅行 
【中文版】别人到你所在的城市旅游给出建议 

145、  
【类型】旅行 
【英文版】When going on vacations, some people prefer to go camping in tents, others prefer to 
stay in hotels. Which do you think is better? 

146、  
【类型】品质 
【胡平曰】你最喜欢的… 
【中文版】你最欣赏什么样的个人品质？创造力，勇气和智慧？解释为什么？请包括在您的

细节和例子。 
【英文版】What personal quality do you admire most? creativity，courage or intelligence? 
Explain why? Please include details and examples in your response. 

147、  
【类型】品质 
【胡平曰】表扬与自我表扬 
【中文版】你觉得你的朋友最喜欢你的哪方面：cheerfulness, kindness, intelligently.三选一 
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148、  
【类型】品质 
【胡平曰】性格决定成败 
【中文版】领导者应该具有的品质 
【英文版】What qualities should a leader have? 

149、  
【类型】三观 
【胡平曰】做爱做的事 
【中文版】为了过的快乐，去做喜欢的的工作 

150、  
【类型】三观 
【英文版】money and power make the definition of the success. 

151、  
【类型】三观 
【胡平曰】重在参与 
【中文版】有些人认为 play games是为了 enjoyment，有些人认为运动是为了 winning。 

152、  
【类型】三观 
【中文版】一个出差多但银子多的工作，一个不需要经常出差，但是银子少的工作，你选哪

一个 

153、  
【类型】三观 
【中文版】wealthy people should be required to help poor people。   your opinion？ 

154、  
【类型】三观 
【中文版】两份工作，离家近低薪，离家远高薪，选一个说理由 

155、  
【类型】三观 
【英文版】Do you agree or disagree? People should always tell the truth. 

156、  
【类型】三观 
【胡平曰】家庭比工作重要 
【英文版】agree or disagree, spend time with family is more important than working. 
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157、  
【类型】三观 
【英文版】Dis/agree Having a relaxed or unhurried life is most important for a person. 

158、  
【类型】三观 
【胡平曰】真实的谎言 
【中文版】人们应该总是说真话吗？ 
【英文版】 people should always tell the truth? 

159、  
【类型】社会 
【胡平曰】舌尖上的中国 
【中文版】如果别人去你国家，你推荐什么食物给他？and why？ 

160、  
【类型】社会 
【胡平曰】就业难 
【中文版】现在的大学生需要比以前的学生学习更努力才能在毕业后获得好工作 
【英文版】Students nowadays work harder in their study than students in the past. 

161、  
【类型】社会 
【中文版】你住的国家面临的问题 
【英文版】 explain your country's problem or OOXX 

162、  
【类型】社会 
【中文版】 三选一： working with children， with community， 还一个忘了 

163、  
【类型】社会 
【英文版】In some cities there is a law against making noises at night such as loud music or TV. 
Some people support this while others do not. What is your opinion? 

164、  
【类型】社会 
【胡平曰】总是艺术中心 
【中文版】政府是否应该投钱给艺术中心，美术馆 

165、  
【类型】社会 
【中文版】有些城市鼓励保留老建筑,有些城市鼓励用新建筑代替老建筑,问你的观点,并解释. 
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166、  
【类型】社会 
【英文版】 Among the following professions, which do you think is the most important to a city? 
Police officer, building designer or transport worker. 

167、  
【类型】社会 
【中文版】城市到底应不应该翻修重建。 

168、  
【类型】社会 
【英文版】If you are going to participate the community service, which activity would you like to 
choose. 1. Work with children 2. Teach adults to use computer 3. Clean the city park. 

169、  
【类型】社会 
【中文版】政府是否应该为保护濒危动物出钱，还是只由个人出钱 

170、  
【类型】社会 
【中文版】什么东西进步是你觉得你国家在过去 20年里最重要的。 

171、  
【类型】社会 
【中文版】形容你国家的变化。可以是社会的、经济的或者政治的变化。如何解释这种变化

在你的国家人们的影响。 
【英文版】Describe a change in your country. It could be a social, economical or political change. 
Explain how this change influenced people in your country. 

172、  
【类型】社会 
【中文版】五年后生活的变化。 

173、  
【类型】社会 
【中文版】城市应该如何才能改善交通拥挤和过多的车辆 

174、  
【类型】社交 
【胡平曰】送礼是门学问 
【中文版】送礼物是送实用性的礼物还是 for fun的？ 
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175、  
【类型】社交 
【中文版】人际交往的时候 good manner重要么？为啥？ 

176、  
【类型】社交 
【中文版】有些人选择离家近的学校，这样可以保持他们的老朋友。然而，其他人喜欢去远

离家乡的学校，这样他们可以结交新的朋友。你喜欢哪种，为什么？ 

177、  
【类型】社交 
【英文版】Do you prefer to be friends with the ppl who share the same opinion as you do or the 
ppl who hold different opinions? 

178、  
【类型】社交 
【英文版】 Nowadays many people find their social network on the Internet. Do you think it is a 
positive trend? 

179、  
【类型】社交 
【中文版】描述一个你送给朋友的礼物 

180、  
【类型】生活 
【胡平曰】电脑别乱修，不然大家都知道了 
【中文版】家具或小家电坏了是自己修还是拿到店里修 

181、  
【类型】生活 
【中文版】有些人优先去健身房，而有些人只有当有时间时才去健身房，你认为呢？ 

182、  
【类型】时间 
【中文版】电视上看体育比赛浪费时间 
【英文版】（Watching sports proprams on television wastes time ）。 

183、  
【类型】时间 
【中文版】看电视是不是利用时间的好方法 
【英文版】watch television is not a good way to use time 
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184、  
【类型】时间 
【胡平曰】时空管理局 
【中文版】大学生管理时间很重要 
【英文版】describe why organizing time is chellenging for university students and why it is 
important 

185、  
【类型】手机 
【中文版】你喜不喜欢一直带着手机 
【英文版】Cell phone, you prefer to carry it with you all the time or not all the time, why, using 
details and example 

186、  
【类型】书籍 
【胡平曰】新书与旧书 
【中文版】有人喜欢买新的但是贵的书，有人喜欢买旧的但是便宜的书，你呢？ 
【英文版】Some people like to buy new but expensive books while others prefer to buy old but 
cheap ones. Which would you prefer? 

187、  
【类型】书籍 
【中文版】看书还是听有声读物 
【英文版】Reading books or listening to audio books ? 

188、  
【类型】书籍 
【中文版】是喜欢用纸质书还是电子书，理由 

189、  
【类型】体育 
【英文版】Watching sports games on TV is not a good use of time. Do you agree or disagree? 

190、  
【类型】投资 
【中文版】一笔钱投资城市建设你会选哪个？transportation, tourism or city part 

191、  
【类型】小时候 
【胡平曰】儿时的回忆 
【中文版】你小时候 经常去的地方  why 
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192、  
【类型】小时候 
【胡平曰】你最喜欢的… 
【中文版】描述一个你童年喜欢与家人一起做的活动 
【英文版】Describe an activity that you enjoyed doing together with your family in your 
childhood. Explain why it was enjoyable to do this activity with your family. Please include 
reasons and details in your response. 

193、  
【类型】校园 
【中文版】学校允不允许学生在校内停车 

194、  
【类型】新闻 
【中文版】描述一个最近你最感兴趣的新闻或故事 
【英文版】Describe a news or a story that you are interssted in recently. And explain why you 
think it was interesting。Include reasons and details in your response 

195、  
【类型】性格 
【胡平曰】快速反映能力 
【中文版】你喜欢对变化作出立即反应和决断，还是经过深思熟虑后再做决定？ 

196、  
【类型】性格 
【胡平曰】佛靠金装，人靠衣装 
【中文版】人们的着装能否表达自己的个性？ 
【英文版】people dress can express their personality or not 

197、  
【类型】性格 
【胡平曰】中国老太太与美国老太太买房子的故事 
【中文版】借钱买东西和攒够钱了再买东西，你做什么选择 

198、  
【类型】性格 
【胡平曰】冒险岛 
【中文版】选择喜欢冒险和不喜欢冒险 

199、  
【类型】选择科目 
【英文版】If you could study a subject that you have never had the opportunity to study，what 
would you choose? Explain your choice，using specific reasons and details. 
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200、  
【类型】选择科目 
【中文版】给孩子选一个课外活动，sports，music，参观艺术馆 

201、  
【类型】选择科目 
【英文版】Which of the following Art classes would you be more interested in taking? Wood 
Sculpture, Painting or Photography? 

202、  
【类型】选择科目 
【英文版】If you have time, would you choose to learn to play a new musical instrument or learn 
to play a new sport? 

203、  
【类型】选择科目 
【中文版】数学、科学、艺术历史，更应该学哪个？ 
【另一个版本】  
【中文版】学生该不该去什么科学、艺术、历史等类的 museum？ 

204、  
【类型】选择科目 
【中文版】数学，画画，科学这三个学科你会选哪一个来学，你想从这一门课学一些什么？ 
【另一个版本】  
【中文版】如果让你选上一节课 for fun, which one do you choose? art class, science class 而选
一 

205、  
【类型】学习 
【中文版】 一个你最近参加的学校可以改进的地方 

206、  
【类型】学习 
【中文版】有人喜欢平时就复习课堂笔记, 有人喜欢考试前才看, 你喜欢哪种? 

207、  
【类型】学习 
【中文版】你是喜欢在教室内学习还是教室外； 

208、  
【类型】学习方法 
【英文版】Which do you prefer? Taking a course taught by a teacher, or study by yourself? 
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209、  
【类型】学习方法 
【中文版】你喜欢提前完成作业还是在 due day前完成作业 

210、  
【类型】学习方法 
【中文版】复习考试你喜欢在早上复习还是晚上; 

211、  
【类型】学习方法 
【中文版】当有问题时，你是问老师，上网还是查书 

212、  
【类型】学习方法 
【中文版】有人認為打開了一本書之後就應該一口氣把這本書看完，也有人就覺得可以分幾 
次讀完。請你說說你更喜歡哪一種方式，為什麼？ 

213、  
【类型】学习方法 
【英文版】 
some people speak out in class, others prefer to listen and quietly observe. Which do you think 
leads to greater success in school? 

214、  
【类型】学习方法 
【中文版】你喜欢在哪学习？ 

215、  
【类型】学习方法 
【中文版】事件发生的历史，为什么要学习更多的有关事件 
【英文版】event happened in the history, tell why you want to learn more about the event.. 

216、  
【类型】学习方法 
【英文版】Some people think the best way to study is to attend a lecture. Others say that it’s 
better to 
 
read by yourself. Which way do you prefer and why? 

217、  
【类型】学习方法 
【英文版】Some people think that students should study during weekends, but others think that 
they should relax and to socialize 
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218、  
【类型】学习方法 
【中文版】你的一个同学要学数学了，让你提建议。 
【另一个版本】  
【中文版】你的朋友想在课上提高成绩，你有何建议能够帮助她。 

219、  
【类型】学习方法 
【英文版】Do you agree or disagree with the following statement? Students should always study 
in quiet places. Use specific reasons and examples to support your position 

220、  
【类型】学校 
【英文版】Do you agree or disagree that it is a good idea for university to ask a student to leave 
school if he was caught cheating in exams? Explain your response in details. 

221、  
【类型】音乐 
【中文版】artist+musician对社会的作用 

222、  
【类型】音乐 
【中文版】描述你喜欢的音乐类型 
【英文版】describe a type of music that you would not like listening to. 还是举个例子或者阐述
理由之类的。 

223、  
【类型】音乐 
【中文版】是喜欢那一种艺术家，是摄影还是音乐 

224、  
【类型】音乐 
【中文版】什么类型的音乐你最喜欢？解释为什么你喜欢这种类型的音乐。 
【英文版】What type of music do you enjoy most? Explain why you enjoy this type of music. 
Include reasons and details in you explanation. 

225、  
【类型】娱乐 
【中文版】ｃａｒｄ game 和 computer game，更 prefer哪个，原因。 

226、  
【类型】育儿 
【英文版】Do you agree that parents put more pressure on students in school than ever before? 
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227、  
【类型】择校 
【胡平曰】没好处你考什么托福 
【中文版】出国读大学的好处. 

228、  
【类型】择校 
【中文版】挑大学是不是大学的学术名气最重要 

229、  
【类型】择校 
【胡平曰】不同意你考什么托福 
【中文版】到家乡之外的地方读大学，你同意吗？ 

230、  
【类型】职场 
【中文版】你的朋友 job interview  有什么 suggestion 

231、  
【类型】职场 
【英文版】choose a job lawer, animal doctor, restaurant onwer , which on you prefer 

232、  
【类型】职业 
【中文版】是在进大学之前有个很好的职业规划好， 还是在进入大学以后，经过一段时间
的学习再决定自己的职业规划。 

233、  
【类型】职业 
【英文版】Which is the most challenging place to work? Museum, hospital, business office. 

234、  
【类型】职业 
【英文版】Which of the following volunteer work would you choose and why? 1. Working as a 
home tutor 2. Helping adults 3. Helping old people 

235、  
【类型】职业 
【胡平曰】人的工作只有分工不同，没有高低贵贱之分 
【中文版】哪种工作对社会最重要：小学老师，护士，艺术家。 

236、  
【类型】职业 
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【胡平曰】十年树木，百年树人 
【中文版】医生，老师，农民，哪一个职业对社会贡献最大

 


